

# FORKOPIMDA

## Pastikan Pengamanan VVIP di Sumbawa Barat, Danrem 162/WB Pimpin Apel Kesiapan

Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM

Sep 23, 2024 - 10:57



Sumbawa Barat NTB - Danrem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., selaku Dansatgas pamwil NTB, memimpin Apel Gelar Pasukan serta geladi kesiapan Satgas pengamanan VVIP dalam rangka kunjungan kerja Presiden RI, Ir. H. Joko Widodo. Apel ini dilaksanakan di Lapangan Damkar Townsite PT. AMNT, Kecamatan Maluk, Kabupaten Sumbawa Barat, pada Minggu, (22/9/2024).

Kegiatan tersebut merupakan langkah strategis untuk memverifikasi kesiapan seluruh unsur pengamanan, baik personel maupun peralatan, guna menghadapi

kunjungan kerja Presiden RI. Dengan pendekatan pengamanan yang terpadu, diharapkan segala bentuk potensi ancaman dan gangguan dapat diantisipasi secara efektif.

Dalam amanatnya, Brigjen TNI Agus Bhakti menyampaikan instruksi dari Pangdam IX/Udayana, Mayor Jenderal TNI Muhammad Zamroni, S.I.P., M.Si., yang menekankan pentingnya pengamanan VVIP, khususnya bagi Presiden RI sebagai simbol negara. "Presiden adalah representasi negara, sehingga pengamanan VVIP merupakan tanggung jawab besar yang harus dijalankan dengan optimal. Setiap detil persiapan perlu diperhatikan agar keamanan Presiden dan rombongannya terjaga dengan baik," ujar Brigjen TNI Agus Bhakti.

Kunjungan kerja Presiden RI yang akan dilaksanakan di Kabupaten Lombok Tengah dan Kabupaten Sumbawa Barat pada 23 September 2024 mencakup agenda utama berupa peninjauan dan peresmian Smelter PT. AMNT, yang merupakan proyek strategis nasional. Pengamanan acara ini memerlukan koordinasi erat antara seluruh elemen yang terlibat, termasuk TNI, Polri dan pemerintah daerah.

Dalam arahannya, Danrem 162/WB menegaskan bahwa Kodam IX/Udayana, sebagai Kogasgabpad Pam WIP, akan bersinergi dengan unsur TNI lainnya, seperti Lanud, Lanal serta Polda NTB. Setiap satuan yang terlibat dalam pengamanan diwajibkan memahami tugas dan tanggung jawabnya secara rinci, serta berpedoman pada Protap dan SOP yang berlaku. Kewaspadaan dan responsif terhadap dinamika di lapangan menjadi kunci utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan.

Brigjen TNI Agus Bhakti juga menekankan bahwa keberhasilan pengamanan VVIP mencerminkan citra dan kewibawaan negara di mata dunia internasional. Pelaksanaan pengamanan yang tertib dan aman menjadi bukti keseriusan Indonesia dalam melindungi pemimpinnya serta menjaga stabilitas nasional.

Melalui Apel Gelar Pasukan ini, Danrem berharap seluruh personel yang terlibat dapat menjalankan tugasnya dengan penuh profesionalisme, disiplin, dan kerja sama yang solid. "Mari kita laksanakan tugas ini dengan tanggung jawab dan semangat yang tinggi, agar kunjungan kerja Presiden RI berjalan lancar dan sukses," tutupnya. (Adb)